

CHAPITRE V

CONCLUSION ET SUGGESTION

A. Conclusion

Dans ce chapitre, le chercheur tire des points qui deviennent la conclusion du résultat de la recherche. Après avoir analysé sur la compétence des étudiants de faire le repère de la typographie dans le texte de magazine. Ce sont les conclusions :

1. Selon le résultat, les étudiants font toujours la faute quand ils veulent décrire le titre du rubrique, ils font que c'est le titre du texte, et pour le chapeau, ils font toujours le sous-titre. Mais selon le résultat, on peut dire aussi que 60 % étudiants du sixième semestre sont capable ou compétents de faire le repère de la typographie dans le texte. Alors la compétence des étudiants du sixième semestre est compétents.
2. Les repères de la typographie dans le texte ont presque même structure, il y a quelque repères qui semble aux autres typographies. Voilà pourquoi les étudiants trouvent les difficultés quand ils transcrivent le repère de la typographie dans un texte, spécialement le texte français.

B. Suggestion

Par rapport aux conclusion ci-dessus, voilà les suggestions :

1. Il est souhaitable que les étudiants comprennent bien de faire le repère de la typographie pour que les étudiants puissent décrire bien a typographie dans un texte français.
2. Dans l'apprentissage du français, il est souhaitable que les professeurs donnent plus spécifiquement la différence entre chaque typographie.

